

# Ensemble & Autrement

## Richard FOURNIER



Installé aux Godelins depuis 1997, marié, 3 enfants, je suis Brigadier-Chef de Police au Commissariat de Saint-Brieuc. J'ai été surveillant estival des plages pendant près de 20 ans mais aussi responsable plongée et moniteur de voile au centre ANAS de Tréveneuc. Engagé dans la vie locale comme Sapeur-Pompier Volontaire pendant 20 ans, président de l'APEL de l'École Sainte-Anne, je suis maintenant administrateur à la CAF 22 depuis trois ans. Mon parcours professionnel et mes engagements associatifs m'ont permis d'acquérir une solide expérience dans deux domaines essentiels pour notre commune : Le Sport et La Sécurité. J'ai donc rejoint la liste Ensemble et Autrement avec conviction dans les idées partagées et enthousiasme pour notre ville et son potentiel, porté par le souhait de réaliser des projets au service des habitants.

### Le Sport pour tous

A Binic-Etables-sur-Mer, le sport compétition, loisir ou santé représente plus de 1 500 pratiquants. C'est un formidable atout, à la fois éducatif, ludique, social, mais aussi bénéfique pour la santé et le bien-être. Il est essentiel de maintenir cette dynamique et même de l'amplifier. Cela passe par soutenir et accompagner les associations sportives locales, véritables piliers de la vie communale.

Notre projet politique sportif municipal ambitionne de promouvoir l'activité physique et sportive comme un élément à part entière, de santé et de bien-être, pour toutes et tous, tout au long de la vie, notamment en créant du lien intergénérationnel avec les équipes sociales et éducation.

De plus, l'organisation et l'accueil d'évènements sportifs contribuent à l'attractivité de notre territoire et favorisent ainsi le rayonnement de notre commune.

Le sport à Binic-Etables-sur-Mer comme ailleurs, ce n'est pas seulement de la pratique, c'est un vecteur de cohésion, de vitalité, d'ouverture et de bonne santé.

### La Police Municipale, une question de proximité

La sécurité et la tranquillité publique sont une attente forte des habitants et mon expérience de policier m'a permis d'acquérir une conviction forte : la sécurité passe avant tout par le lien humain.

La force d'une police municipale est d'être au cœur de la ville et de ses habitants, présente sur le terrain, à l'écoute pour régler les problèmes et agir en prévention. C'est cette proximité qui crée la confiance, permet de répondre sereinement aux attentes de chacun et limiter les incivilités.

Il est également important de mettre en place une véritable structure d'écoute pour les personnes victimes de violences ou de discriminations, qui n'osent pas toujours franchir la porte de la gendarmerie. La commune doit être cette main tendue, un relais rassurant et accessible, pour accompagner et orienter celles et ceux qui en ont besoin.

Cette thématique « Sport – Police Municipale » est au cœur de notre engagement. D'autres éléments qui guideront notre action feront l'objet de prochaines fiches de présentation. Toutes les fiches peuvent être consultées sur notre page Facebook et notre site..



[Ensembleautrementbesm@gmail.com](mailto:Ensembleautrementbesm@gmail.com)



Ensemble et Autrement 2026